

Nicole Herren  
Grossstadträtin FDP  
Vordergasse 35  
8200 Schaffhausen

Herrn  
Stefan Marti  
Präsident des Grossen Stadtrates  
Stadthaus  
8201 Schaffhausen

Schaffhausen, 21. Februar 2017

## Postulat Herrenacker - wie weiter?

Sehr geehrter Präsident

Ich bitte Sie, folgendes Postulat auf die Traktandenliste des Grossen Stadtrates zu setzen:

**Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie der Belag, sowie die Aufenthaltsqualität allgemein, verbessert werden kann und der Herrenacker attraktiver gestaltet werden kann (Sitzmöglichkeiten, Beschattung etc).**

### Begründung:

Seit über 10 Jahren dürfen wir uns nun bereits am "neugestalteten" Herrenacker erfreuen.

Die Freude hält sich aber eigentlich seit Beginn in Grenzen. Der angeblich strapazierfähige Belag weist schon seit längerem unschöne kaputte bzw. geflickte Stellen auf. Er ist alles andere als pflegeleicht. Beispielsweise war er im Januar 2017 während ca. 4 Wochen nicht begehbar. Es bestand eine riesige Eisfläche, die weder gesplittet noch gesalzen wurde.

Nach Anlässen auf dem Herrenacker kann er nur schwer gereinigt werden und zudem sind diverse undichte Stellen vorhanden, wo Wasser beispielsweise ins darunterliegende Parkhaus rinnt etc.

Zudem kann der Platz im Sommer mangels Schatten nicht genutzt werden, es herrscht eine brütende Hitze auf dem leeren und doch eher tristen Platz. Die paar wenigen Bänke werden zwar ab und zu benutzt. Aber wirklich einladend zum verweilen ist der Platz nicht.

Mit bestem Dank und freundlichen Grüssen

  
Nicole Herren

 

 